

Regierungsratsbeschluss

vom 9. Dezember 2019

Nr. 2019/1956

Georg Rootering, 9492 Eschen (FL): Beitrag aus dem Lotteriefonds an das Theaterprojekt «Rousseau im Spiegel des Molière»

1. Erwägungen

Georg Rootering, Eschen (FL), ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Theaterproduktion «Rousseau im Spiegel des Molière». Nach erfolgreichen Vorstellungen im Januar 2019 soll das Theaterprojekt «Im Spiegel des Molière» im Januar 2020 erneut im Schloss Waldegg gezeigt werden. Das Stück ist eine Gegenüberstellung der «Lettre d'Alembert» sowie kuriosen Situationen aus dem Leben von Rousseau und Szenen aus Molières «Le Misanthrope» sowie «Le malade imaginaire». Die humorvollen Theaterabende finden am 30./31. Januar sowie 1. Februar 2020 im Schloss Waldegg statt. Für die Wiederaufnahme des Theaterprojekts sind Ausgaben in der Höhe von Fr. 22'900.00 budgetiert.

2. Beschluss

- 2.1 Georg Rootering, Eschen (FL), ist an die Wiederaufnahme des Theaterprojekts «Rousseau im Spiegel des Molière» ein Produktionsbeitrag von Fr. 3'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 3 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt eines Nachweises über die Restfinanzierung (Lieferung an das Amt für Kultur und Sport, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82521) anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) mz/007764
Amt für Kultur und Sport (10)
Georg Rootering, Talstrasse 7, 9492 Eschen FL